



## Frage an Stadtrat Dr. Günter Riegler

in der Gemeinderatssitzung vom 20. Mai 2021  
eingebracht von **Sabine Reininghaus**

Betreff: „Kick-Off-Frühlingsputz“ Annenstraße

26 frei stehende Geschäfte in der Annenstraße verursachen nicht nur ein trauriges Straßenbild, sondern sind besonders anfällig für die Anhäufung von Schmutz. Was es in Hinblick auf „Sauberkeit“ in der Annenstraße tatsächlich auf sich hat, konnten wir vor zwei Wochen mit einer Putzaktion anschaulich machen. Das rege Bürgerinteresse bei dieser Aktion untermauerte eindrucksvoll, dass insbesondere in der Annenstraße vieles besser gehen kann und im Bereich der öffentlichen Sauberkeit Nachbesserungsbedarf besteht.

Die Holding-Graz-Services setzt natürlich in der Annenstraße regelmäßig Kehrmaschinen ein, jedoch erfolgt diese maschinelle Reinigung nur bis zur Gehsteigkante und der Schmutz auf den Gehsteigen bleibt von dieser Reinigungsmaßnahme unberührt.

Um in der Annenstraße mal sprichwörtlich „Reine zu machen“, braucht es dringend einen Frühlingsputz als Kick-Off, wobei auf Gehsteigen und an Bim-Haltestellen auch eine regelmäßige manuelle Reinigung mit Schaufel und Besen vorzunehmen ist.

Daher stelle ich folgende Frage,

sehr geehrter Herr Stadtrat Dr. Riegler,

sind Sie, als für die „Graz Holding Services“ ressortverantwortlicher Stadtrat bereit, sich noch intensiver für ein „sauberes“ Graz durch einen „Kick-Off-Frühlingsputz“ in der Annenstraße einzusetzen und die nötigen Schritte einzuleiten die sicherstellen, dass neben der Reinigung mittels Kehrmaschinen und Waschwägen, eine regelmäßige manuelle Reinigung der Gehsteige und Straßenbahnhaltestellen in der Annenstraße erfolgt?